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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 市政運営に取り組む姿勢について 市 長 60分

9番 ② 市長公約について 教 育 長

黒 川 充 夫 ① 取り組み状況と課題について 関 係 部 長

② シニアカーの現状について

① 部活動の「防災部」設置について

② 「防災運動会」の開催について

② ① まち・ひと・しごと創生本部会議について 市 長 60分

11番 ② まち・ひと・しごと創生推進会議について

稲 葉 里 子 ③ アンケート調査について 関 係 部 長

④ 今後の進め方について

① 補助金等審議会について

② 交付実態と現状の見直しについて

① 処理費の削減について

② 集積所について

③ リサイクル用のコンテナについて

3 福祉行政について (1)
生活困窮世帯の子どもの学習支援に
ついて

① 貧困の連鎖を防ぐための仕組みづくりについて

市民生活行政について (1)

総務行政について

(2) 補助金について

2

1

市民生活行政について (1) ごみ問題について

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

(1)3 教育行政について

まち・ひと・しごと創生総合戦略に
ついて

(1)

道路交通法改正に伴う自転車マナー
等の向上について

中学校での防災教育の充実について

今後の市政運営について1 総務行政について

2

(1)
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 現状の取り組み状況について 市 長 60分

6番 ②
今後のサイクリングを活かした地域活性化の取り組みにつ
いて

教 育 長

佐 藤 仁 ① 健幸ポイント制度導入市町村の現状と成果について 関 係 部 長

②
健幸ポイント制度を取り入れた健康増進と地域活性化につ
いて

④ ① 選挙投票率の現状について 市 長 60分

1番 ② 選挙権の引き下げについて 教 育 長

大 里 克 友 ③ 期日前投票所と投票時間について 関 係 部 長

① 訓練会場の変更と課題について

② 避難所について

① 消防水利の設置状況について

② 今後の計画について

① 学校の子どもたちの健康状態と環境について

② 熱中症対策について

⑤ ① 導入に向けた準備状況について 60分

5番 ② 現状の課題と今後の方向性について

大 橋 康 則 ① これまでの取り組みと成果について 関 係 部 長

② 現状の課題と今後の方向性について

① これまでの取り組みと成果について

② 現状の課題と今後の方向性について

(2) 健幸ポイント制度について

猛暑対策について

市民生活行政について

(2) 消防水利について

2 福祉行政について

1

2

総務行政について

市民生活行政について (1)

(1)

3 教育行政について (1)

総務行政について1

結城紬の整備活用について

(1) 結城市総合防災訓練について

資源物，ゴミ排出のルールについて

マイナンバー制度について

(1) 選挙投票率向上について

2

1 総務行政について

3 教育行政について

(1)
スポーツツーリズムを活かした地域
活性化について

(1)
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑥ 1 総務行政について (1)
安保法制関連法案（戦争法案）につ
いて

① 安保法制関連法案（戦争法案）について 市 長 70分

7番 ① 当市における子どもの医療費の状況について

平 陽 子 ② 当市における子どもの医療費の財源について 関 係 部 長

③ 子どもの医療費の窓口負担の廃止について

① 生活保護受給者の状況について

② 生活保護受給者の自立状況について

③ 生活保護受給者の自立支援について

① 当市における水道料金の状況について

② 料金の設定（基本料金・従量料金）について

③ 従量料金導入による水道料金の見直しについて

⑦ 1 市民生活行政について (1) 防災無線整備状況について ① 組織体制と設置状況について 市 長 60分

18番 (1) 認知症の実態と対策について ① 認知症の人数と対策について 教 育 長

平 塚 明 (2) 介護保険法の改正について ① 利用者負担増の影響について 関 係 部 長

(1) 環境整備について ① 小中学校の各教室へのクーラーの設置について

(2) 児童生徒のいじめについて ① 現状と対策について

2

2 福祉行政について

3 教育行政について

子どもの医療費の窓口負担について

生活保護受給者の自立支援について

水道料金の見直しについて

福祉行政について

(1)

(2)

(1)3 都市建設行政について
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑧ ① 現行の入札制度について 市 長 50分

2番 ② 発注状況について 教 育 長

土 田 構 治 ① 道路の舗装修繕の状況について 関 係 部 長

② 舗装対象制限の緩和について

③ 今後の道路整備の予算確保について

① 低学年まで拡大するねらいについて

② 実施上の問題及び課題について

① 実施状況について

② 実施の経緯及びメリット・デメリットについて

① 滞納の状況及び対策について

② 給食費の設定について

① 実施の経緯について

② 敷地内分煙について

⑨ 1 総務行政について (1)
市長の選挙公約の医療大学の誘致に
ついて

① 公約に対する庁内の今後の方針について 市 長 40分

8番 ① 市内における飼育数の把握について

安 藤 泰 正 ② 市内における犬・猫の苦情数，路上での死亡数について 関 係 部 長

③ 市内における避妊・去勢状況と補助事業の新設について

① 犬の新規登録数について

② ドックランのアンケートの結果と回答について

小学校の英語教育について

(2) ドックランの新設について

1 総務行政について (1) 公共事業の入札について

2 都市建設行政について (1) 道路の整備について

3 教育行政について

(1)

(2)

(3)

(4)

男女混合名簿について

学校敷地内禁煙について

学校給食費について

2 市民生活行政について

犬・猫の飼育環境について(1)
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受 付 順 序 氏名 答 弁 者 所要時間

一　般　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第３回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

⑩ (1) 医療福祉系大学の誘致について ① 現状と今後の取り組みについて 市 長 40分

4番 ① これまでの取り組みと現状について

湯 本 文 夫 ② 結城市のまちづくりを応援する方策について 関 係 部 長

(3) 定住自立圏構想について ① これまでの取り組みと圏域形成について

1 総務行政について ふるさと納税体制の再構築について(2)



月日 (曜日 ) 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

１日目 1 9番 黒 川 充 夫 60分 10:00 ～ 11:00 10分

2 11番 稲 葉 里 子 60分 11:10 ～ 12:10

9月25日 昼　食

（金） 3 6番 佐 藤 仁 60分 13:10 ～ 14:10 10分

4 1番 大 里 克 友 60分 14:20 ～ 15:20 10分

5 5番 大 橋 康 則 60分 15:30 ～ 16:30

　

月日（曜日） 質問順
議 席
番 号

氏 名 所要時間 休 憩 備 考

２日目 6 7番 平 陽 子 70分 10:00 ～ 11:10 10分

7 18番 平 塚 明 60分 11:20 ～ 12:20

9月28日 昼　食

（月） 8 2番 土 田 構 治 50分 13:30 ～ 14:20 10分

9 8番 安 藤 泰 正 40分 14:30 ～ 15:10 10分

10 4番 湯 本 文 夫 40分 15:20 ～ 16:00

　 　 　 　

平成２７年結城市議会第３回定例会一般質問割振(案)

時 間

時 間


